

Petition zum Erhalt der Gemeindepflege

Von Patricia Buschbeck

25. Sept. 2025

„Kümmerer“ mit Lotsenfunktion für ältere Menschen in Hessen: „Gemeindepflege“ erhalten und flächendeckend ausbauen

Der Pastoralraum Darmstadt-Mitte unterstützt die Forderung des Bündnisses für Pflege und bittet Sie, mit ihrer Unterschrift dafür für den Erhalt der der Gemeindepflege einzutreten.

Nutzen Sie dafür die Unterschriftenliste! Oder den unten angegebenen Link.

Einige Wesentliche Forderungen sind hier genannt:

- die Gemeindepflege durch eine 100% Regelfinanzierung des Landes Hessen zu sichern.
- Die Gemeindepflege flächendeckend auszubauen.
- Mindestens eine Stelle pro 30.000 Einwohnern
- Die Fachkräfte in der Gemeindepflege leistungsgerecht zu bezahlen.
- Die Netzwerkarbeit im Sozialraum zu stärken.
- Das Angebot in die örtlichen Strukturen, Pflegestützpunkte, Beratungsstellen Quartiersarbeit einzufügen.

Gemeindereferentin Judith Weiler, Diakon Heinz Lenhart.

[Online Petition zum Erhalt der Pflege](#)